

Wien, am Donnerstag, den 8. März 1928.

Oberdirektor Schiffer zum Hofrat ernannt. Der Wiener Fortbildungsschulrat hat in Anbetracht der grossen Verdienste, die sich sein langjähriger Oberdirektor Eduard Schiffer um das gewerbliche Schulwesen erworben hat, die Regierung um die Verleihung des Hofratstitels ersucht. Diesem Ersuchen wurde nun entsprochen. Im Auftrage des Fortbildungsschulrates hat Obmann Nationalrat Volkert kürzlich dem Hofrat Schiffer in Anerkennung seines vorbildlichen Wirkens ein künstlerisch ausgestattetes Diplom, darstellend die beiden Fortbildungsschulgebäude, überreicht.

Ausgestaltung der elektrischen Strassenbeleuchtung. Im Zuge der Ausgestaltung der elektrischen Strassenbeleuchtung werden in den nächsten Tagen in der Leopoldstadt die Südportalstrasse, in der Josefstadt die Pfeilgasse, in Meidling die Edelsinnstrasse, in der Brigittenau die Nussdorfer-schleusse und schliesslich in Floridsdorf die Donaufelderstrasse elektrisch beleuchtet.

Zweiter Kongress für Lehrlingsschutz und Berufsfürsorge. Am Sonntag, den 18. März, tagt im Sitzungssaal des Wiener Gemeinderates der zweite Kongress für Lehrlingsschutz und Berufsfürsorge, der von der Gemeinde Wien und von der Wiener Arbeiterkammer veranstaltet wird. Die Tagung wird von Bürgermeister Seitz eröffnet. Referate werden Ministerialrat im Preussischen Ministerium für Handel und Gewerbe Schindler und der Referent der Kammer für Arbeiter und Angestellte in Wien Kimmel über "Bestrebungen zur gesetzlichen Regelung der beruflichen Ausbildung im Deutschen Reich und in Oesterreich" halten. Ferner werden Präsident Glöckel über "Die soziale Bedeutung der neuen Schulgesetze", Stadtrat Professor Dr. Tandler über "Eintritt in das Berufsleben und körperliche Entwicklung" und Sekretär Dr. Rager über "Aktuelle Fragen der österreichischen Berufspolitik" sprechen.

Schwimmsport an den Wiener gewerblichen Fortbildungsschulen. Die Schwimmgruppe der Wiener gewerblichen Fortbildungsschulen veranstaltet am 2. April um 19 Uhr ein Schwimmfest im städtischen Jörgerbad. Das Schwimmfest zu dessen Wettbewerb sich die Schüler und Schülerinnen aller Jahrgänge bis 13. März anmelden können, ist das fünfte Fest das von der Schwimmgruppe der Wiener gewerblichen Fortbildungsschulen abgehalten wird.

Eine Schubert-Zentenarausstellung der Stadt Wien. Die Direktion der städtischen Sammlungen bereitet anlässlich der hundertsten Wiederkehr eine grosse Schubertausstellung im Messepalast vor. Die Ausstellung, die den Namen "Schubertzentenausstellung der Stadt Wien 1928" führen und Mitte Mai eröffnet werden wird, wird der Wiener Bevölkerung und den Fremden die Persönlichkeit und das Schaffen des Tondichters, seine Umgebung und seine Zeit vor Augen führen. Der Gemeinderatsausschuss für allgemeine Angelegenheiten hat nun für diese Schubertausstellung einen Kredit von 15.000 Schilling bewilligt.

Meisterprüfung an der Frauengewerbeschule der Stadt Wien. Ende Mai findet an der Frauengewerbeschule der Stadt Wien eine Meisterprüfung für das Frauen- und Kinderkleidermachergewerbe statt, der ein Vorbereitungskurs vorangehen wird. Anmeldungen für die Meisterprüfung können täglich von 8 Uhr bis 14 Uhr in der Kanzlei der Frauengewerbeschule, V., Margaretenstrasse 152, abgegeben werden. Ehemalige Schülerinnen von den Schulen in der Oberen Amtshausgasse und in der Stöbergasse oder von der ehemaligen Diehlschen Schule, die den Befähigungsnachweis besitzen und für die Meisterprüfung Interesse haben, wollen sich unverbindlich in der Kanzlei der Frauengewerbeschule melden.